



Oscar P. (72 años)

TROMBOSIS EN PRIMERA PERSONA



“Los primeros días de enero del año 2023, en la localidad de Villa Pehuenia, Neuquén, luego de subir un cerro bastante escarpado, siento un dolor en el gemelo derecho con aumento del diámetro de la pantorrilla. Rápidamente pienso que es una contractura y concurre a un centro de salud donde me derivan a la localidad de Zapala, a un centro de mayor complejidad. Allí me realizan un ecodoppler venoso y me diagnostican trombosis venosa profunda de la vena poplítea y tibial; en ese momento sentí un gran desasosiego y sentimiento de despedida, dado que un amigo cercano padeció lo mismo unos meses antes. En ese lugar me indican anticoagulación y un antibiótico dado que me dicen que tengo los glóbulos blancos elevados. A las 48 horas a mi regreso a Buenos Aires en avión, con una gran incertidumbre pero al mismo tiempo tranquilo, concurre enseguida al consultorio de hematología del centro que me recomendaron, allí me ajustan la dosis del acenocumarol, y me solicitan un análisis de sangre. Posteriormente me indican hidroxiurea y estudios de médula ósea. El diagnóstico finalmente fue Policitemia Vera, y con el tratamiento y la anticoagulación hoy me siento muy bien, contenido y seguro de estar transitando el camino correcto”.



TESTIMONIO CON CONSENTIMIENTO | N° 1